

■ L'ISLE-D'ESPAGNAC

La sérénité retrouvée au sein du FCL



Jean-Michel Deroin, le président du FCL, et son bureau lors de l'assemblée générale.

Photo CL

Mercredi soir c'était l'assemblée générale du Foyer Culture Loisir à L'Isle-d'Espagnac. Malgré la perte d'activités comme la danse, l'aérogymnastique, l'atelier oralité, la météo était au beau fixe à la salle du foyer pour cette deuxième assemblée du président Jean-Michel Deroin. Si l'association subit une baisse inévitable du nombre global d'adhérents, le bureau du FCL a pu constater une hausse des adhésions pour les 16 activités restantes.

Alors qu'une baisse importante des recettes a été actée pour le budget prévisionnel, une baisse toute aussi significative est planifiée pour les dépenses. D'ailleurs c'est seulement 4 000 € de subventions pour des projets qui seront réclamés en 2019 auprès de

la municipalité. Une municipalité représentée par sa maire, Marie-Hélène Pierre qui a évoqué le déménagement de l'association vers le centre-ville: «Aujourd'hui, vous êtes en cœur de ville. On a gagné en convivialité. Vous pourrez même jouer de la guitare dans le parc aux beaux jours.»

Dernier point de satisfaction apporté par l'assemblée générale c'est l'afflux de huit administratrices au conseil. Le président proposera à ses nouveaux administrateurs de conserver sa fonction s'ils le souhaitent. Alors que le trésorier signale, lui, qu'il s'engage pour sa dernière année.

FCL: 3, place François-Mitterrand. Permanences: le mercredi après-midi et le jeudi après-midi de 14h à 18h.

Contact: 05 45 38 15 44 ou contact@fcl.asso.fr

■ GOND-PONTOUVRE

L'atelier tricot habille les nounours pour l'hiver



Cécile Dulaurent-Tempier et Patrick Wadoux ont reçus 125 oursours habillés à Gond-Pontouvre.

Photo CL

L'atelier tricot du centre social-Amicale laïque de Gond-Pontouvre travaille à plein régime. Les 28 tricoteuses dont l'animatrice Nadine Mompeix, viennent de remettre jeudi, 125 nounours habillés de doux lainages au club Kiwanis-François-I^{er} de Cognac. Les petits ours blancs de coton ont une histoire, que raconte la présidente Cécile Dulaurent-Tempier: «Ils sont tous imprimés "Marche blanche Paris-New York 2001". Un mouvement initié dans les deux capitales pour dénoncer les actes de pédophilie et les carences de la loi. La marche blanche a bien eu lieu à Paris, mais pas à New York, où l'attentat du 11 septembre a tout balayé. Les

oursours ont été donnés par la suite à diverses associations, dont les Kiwanis de Cognac. Pour les vendre, il fallait les habiller. C'est en lisant un article dans la Charente Libre sur le travail des tricoteuses de Gond-Pontouvre que j'ai pris contact avec elles.» Les peluches seront vendues à Cognac le 15 décembre, à Intermarché et Mr Bricolage, au profit des actions pour les jeunes défavorisés. L'atelier tricot va également alimenter le marché de Noël qui se tiendra du 5 au 8 décembre place de la Mairie à Gond-Pontouvre, salle Philippe David, de 10h à 19h. Echarpes, gants, bonnets et layettes seront mis en vente pour aider à la poursuite des actions humanitaires.

Randonnées. Les randonnées de la semaine: départ du parking de l'église de Gond-Pontouvre, demain mercredi à 8h et dimanche 9 à 8h15 pour Mouthiers. Vendredi 7, pas de rando. Samedi 8, Téléthon avec 3 randonnées proposées, départ de la salle du temps libre où une urne sera à disposition pour recevoir les dons: départ à 13h30 pour les 10 km, à 14h pour les 8 km, à 14h30 pour les 5 km. Site: randoalgond.fr

■ MOUTHIERS

Le patrimoine s'étoffe

«J'ai quitté Mouthiers en 1969, mais j'ai mon cœur ici», dit Eric Laroche, s'adressant aux membres de l'association Boème patrimoine, lors de leur réunion, mardi dernier. L'émotion était d'ailleurs palpable, à cette occasion car, parmi les présents, beaucoup avaient travaillé à la papeterie Laroche, de Mouthiers, et côtoyé les membres de la famille. Ainsi, Philippe Souillard, président de l'association se souvient-il d'avoir joué avec l'invité: «Nous faisons des courses de caisses à savon, dans la descente devant les bureaux: les menuisiers de l'usine nous aidaient à les fabriquer !»

Au cours d'un tour de table, chacun a pu donner quelques précisions qui ont permis à l'invité de compléter ses souvenirs avant qu'il ne fasse circuler des photos donnant des précisions sur certaines parties de l'usine. Des photos qu'Eric Laroche offre à l'association. «J'ai aussi retrouvé, dans les affaires de mon père, décédé il y a quelque temps, de vieux films, dont un de 1959, où l'on voit les machines qui tournent: sur ce film, j'ai reconnu des silhouettes et peut-être y reconnaîtrez-vous d'autres gens ? Nous allons le regarder ensemble et je compte vous l'offrir.»

Le film a été commenté et ces divers dons vont permettre à Boème patrimoine de prolonger le travail déjà réalisé à propos de l'usine de Mouthiers, d'autant qu'Eric Laroche a également, au cours de la discussion, apporté des précisions utiles sur sa famille.



Photo CL

■ FLÉAC

Le marathon du Téléthon est lancé

«Les timbrés de la dictée». Tel était le thème de la dictée proposé par Geneviève Giraud, ce samedi après-midi, à la douzaine de personnes réunie à la salle familiale de la MJC. Si le texte proposé était issu d'une pure création, les pièges étaient néanmoins très présents notamment en matière de traits d'union et de termes de moins en moins usités. Cependant, l'humeur badine était très présente chez les participants où deux adjoints au maire avaient accepté de relever le challenge. Geneviève était très satisfaite de ses élèves d'un jour où deux personnes, seulement, de la saison passée avaient décidé de renouveler l'expérience.

A l'issue de la correction, les erreurs commises étaient très variables, allant de 3 à 20. Mais l'essentiel était sauf, puisque 61 € ont été collectés pour l'AMF.



L'assemblée attentive aux consignes de Geneviève Giraud.

Photo CL

■ ROULLET-SAINT-ESTÈPHE



Les membres actifs gestionnaires.

Photo CL

Culture, détente et loisirs sans discontinuer

L'assemblée générale de l'ACDL (Association culture, détente et loisirs) a réuni une quarantaine de personnes dont le maire Gérard Roy, Valérie Boutet, vice-présidente du centre social Effervescentre, ainsi que des responsables et adhérents des 20 sections d'activités qui composent l'ACDL.

Avant de présenter le bilan de l'année qui s'achève, le président, Frédéric Favier, a rendu hommage à Joseph Barbarit qui s'est éteint le 7 septembre dernier. Il a été le trésorier de l'ACDL pendant 23 ans. L'ACDL regroupe 440 adhérents, huit membres actifs, une vingtaine de volontaires qui assurent les relations entre le conseil d'administration et chaque activité, ainsi que 17 membres actifs gestionnaires. Avec la vice-présidente, Marie-Hélène Vacher, les moments forts de cette année 2018 ont été retracés. La fête de l'association en juin, sur l'esplanade des Glamots, un moment fort qui a permis à l'ACDL de

présenter son patrimoine associatif, elle sera reconduite le 29 juin. Côté sorties pour 2019, outre le week-end à la Bourboule programmé les 25-26 et 27 janvier, s'ajoute une journée découverte du Périgord et une semaine au Portugal.

Le bilan financier fait ressortir un résultat net de la saison écoulée à hauteur de 1 842 €.

Les quatre membres du tiers sortant ont été réélus à la majorité avec une abstention. Stella Lambert rentre dans le conseil d'administration.

Deux activités ont quitté les rangs, le hand-ball et les arts martiaux, et sont remplacées par la danse Africaine «coupé décalé» et l'art floral. Les prochains rendez-vous de l'ACDL: le Téléthon le 8 décembre et le week-end à la neige du 25 au 27 janvier 2019 avec une sortie à la Bourboule (il reste encore quelques places).

Le site web de l'association: www.acdlroullet.fr

Le réveillon solidaire se mijote



L'équipe d'organisateurs propose «l'école élémentaire de 1950 à 1970».

Photo CL

Autour d'Élise Brégère, responsable secteur développement social et référente famille à Effervescentre et de Valérie Boutet, vice-présidente d'Effervescentre, les bénévoles préparent le réveillon solidaire qui aura lieu le soir de la Saint-Sylvestre dans la salle des spectacles des Glamots à Rouillet-Saint-Estèphe à partir de 20h. Ce réveillon qui repose sur la base de la gratuité totale, est ouvert à tous les habitants du territoire de l'ex-communauté de communes Charente-Boème-Charraud, qu'il s'agisse de gens seuls ou de familles. La démarche des organisateurs consiste à rompre l'isolement, resserrer les liens sociaux, donner du sens au passage à la nouvelle année et permettre la rencontre. Chaque année c'est un nouveau

thème qui est choisi, pour la 8^e édition du réveillon solidaire, l'équipe d'organisateurs propose «l'école élémentaire de 1950 à 1970». La décoration (sets de tables, porteserviettes...) est confectionnée dans les ateliers de lien et d'insertion du centre social. Une mise en scène d'une classe, avec des vieilles photos d'école, des accessoires, des documents, rappelleront les années 1950-1970.

Les réservations sont ouvertes jusqu'au vendredi 21 décembre, en s'inscrivant au 05 45 67 84 38, au-delà, c'est-à-dire après le 21, au 06 86 28 15 44.

Les personnes qui veulent apporter leur contribution que ce soit par des dons ou pour aider à la mise en place le 30 ou 31 décembre seront les bienvenues.

■ GARAT

Anciens combattants. L'amicale des anciens combattants de Garat tiendra son assemblée générale le samedi 8 décembre, à 10 heures, dans la salle des Amis du temps libre (face à l'église). Pour participer au bureau, prendre contact avec Joël Castex, le président de l'amicale au 05 45 60 32 91.